



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2013**

P135304

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Ausgehverbot für Asylanten in Basel

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat lehnt ein pauschales Ausgehverbot für Asylbewerberinnen und Asylbewerber ab. Das Grundrecht der Bewegungsfreiheit (Art. 10 Abs. 2 BV) schützt alle Menschen in der Schweiz vor ungerechtfertigten Freiheitsentzügen.

